

# La mairie en route pour de nouveaux projets

À la cérémonie des vœux, vendredi, la maire Martine Venturini-Cochet a donné la parole à deux membres du conseil municipal des enfants (CME). Les jeunes élus, ont, devant une assistance fournie, présenté leur mode de fonctionnement et les nombreuses activités auxquelles ils ont pris part pendant l'année.

Martine Venturini-Cochet est revenue sur la quinzaine de cambriolages qui ont eu lieu en fin d'année dernière sur le territoire de la commune. Elle a déclaré qu'elle trouvait ces actes inadmissibles et qu'elle « refusait que les citoyens payent pour une justice qui n'est pas rendue comme elle devrait l'être, ce qui entraîne un sentiment d'im-

punité et d'insécurité ». Bonne nouvelle cependant car l'auteur présumé des faits a été arrêté, et une grande partie des biens a été retrouvée.

## Un parc va être créé proche des courts de tennis

La première magistrate de la commune a ensuite dressé le bilan de la situation financière de la commune, avec la poursuite du désendettement qui est passé à 809 € par habitant (2 014 1 125 €) fin 2018.

L'année qui commence verra de nouvelles réalisations, toutes autofinancées. Le projet phare étant la création d'un parc entre la rue de l'Épinel et les courts de tennis. Pensé en concertation avec le CME, il comprendra un parcours de santé, un jeu

de boules, une aire de jeux, des tables et des bancs. Un parking à proximité du cimetière sera aménagé.

Entre autres projets, on peut citer le ravalement de la façade de la mairie (initialement prévu en 2018 mais non réalisé pour ne pas recourir à l'emprunt), la poursuite du remplacement du système d'éclairage par des LED sera terminée fin 2019, 16 tablettes numériques seront mises à disposition des écoliers et une étude pour le passage en self-service de la cantine a été diligentée. En ce qui concerne le multi-accueil, les travaux vont se poursuivre, la communauté de communes ayant repris à son compte le projet.

Gérard RICHINI



Martine Venturini-Cochet, en compagnie des membres du conseil municipal des enfants et des conseillers municipaux, a souhaité à tous « une merveilleuse année 2019 ».